

Centro de Excelencia en Enfermedades Crónicas

El Centro de Excelencia en Enfermedades Crónicas (CRÓNICAS) de la UPCH es el primero en el Perú dedicado al estudio de enfermedades crónicas no transmisibles, que funciona desde junio de 2009. Este centro participa en diversos estudios para entender la epidemiología de las enfermedades crónicas y elaborar intervenciones en el futuro. El trabajo que realiza CRÓNICAS se enmarca dentro del “Global Health Initiative” del National Heart, Lung and Blood Institute (NHLBI), el cual agrupa a 11 centros de excelencia en el mundo. Además, cuenta con el respaldo, como socio estratégico, de Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health (JHSPH). El centro es liderado por el Dr. Jaime Miranda como investigador principal, los doctores Antonio Bernabé-Ortiz y Germán Málaga como investigadores asociados, y agrupa a varias decenas de trabajadores de campo en Lima, Tumbes y Puno. Los investigadores actualmente concentran sus esfuerzos en un estudio longitudinal, mediante una base de tres poblaciones, buscando las incidencias en enfermedades cardiovasculares y sus factores de riesgo. Este estudio evaluará la evolución de las enfermedades pulmonares obstructivas crónicas, relacionándolas con las influencias de la contaminación del aire en las distintas poblaciones donde CRÓNICAS trabaja.